



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. Mai 2023

Homepage, Umwelt & Naturschutz

Stadtradeln startet am 4. Juni an der Hochschule RheinMain

Alle Stadträdlerinnen und Stadträdler sind eingeladen am Sonntag, 4. Juni, 15 bis 16 Uhr vor der Hochschule RheinMain, zur Auftaktveranstaltung zu kommen.

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Verkehrsdezernent Andreas Kowol werden die Radelnden vor Ort begrüßen. Der „Staffelstab“ des Stadtradel-Stars 2022, Dr. Andreas Henning, Direktor des Hessischen Landesmuseums für Kunst und Natur, wird an den neuen Stadtradel-Star, Carla Roczek, Inhaberin der Kultkneipe Roczeks, übergeben. Anschließend fahren alle Stadträdlerinnen und Stadträdler zum Auftakt der dreiwöchigen Kampagne eine Runde durch die Stadt.

Auch in diesem Jahr wird es wieder eine Rallye geben, diesmal unter dem Motto „Rad und Kultur“. Für die 21 Tage des Stadtradelns hat das Organisationsteam jeweils eine Frage vorbereitet. Die Frage kann in der Regel nur beantwortet werden, wenn man sich vor Ort begibt. So ist die Rallye eine gute Gelegenheit, Kilometer zu sammeln und anschließend an einer Verlosung teilzunehmen. Zu gewinnen gibt es eine Fahrradreise im Wert von 500 Euro, ein Fahrrad sowie mehrere kleinere Preise.

Wiesbaden nimmt bereits zum zehnten Mal am Stadtradeln teil. Der Wettbewerb bietet die Gelegenheit, gemeinsam im Team Kilometer zu sammeln und auszuprobieren, wie sich das Fahrrad in den Alltag integrieren lässt. „Es macht Spaß, zu erleben, wie schnell man in der Stadt mit dem Rad vorankommt. Die Radinfrastruktur wird laufend ausgebaut, damit das Radfahren sicherer und komfortabler wird. Letztes Jahr haben fast 2.900 Radelnde

rund 571.000 Kilometer erradelt – das können wir in diesem Jahr übertreffen“, erklärt Verkehrsdezernent Andreas Kowol.

Anmeldung/Infos unter:

<https://www.stadtradeln.de/wiesbaden/>

<https://www.wiesradeln.de/>

+++